
[Seite]

Below, Karen

Betreff: WG: Frage Stadtverordnetenversammlung

 
 

Betreff: Frage Stadtverordnetenversammlung 
 
Diese Frage möchte ich für die kommenden Versammlung, den 24.3.21 vorlegen und beantwortet haben. 
 
Werden in der Stadt Cottbus, im Rahmen der Eindämmungsverordnungen, die Tanzeinrichtungen unterschiedlich 
behandel? Also warum darf das Kindermusical seit Ende Februar schon tanzen, dass Piccolo, seit dem 8.3.21 und 
anderen Einrichtungen wird der Unterricht untersagt.  
Wird Herr Drogler bevorzugt behandelt, weil er Mitglied der Stadtverordnetenversammlung ist? 
Gleichbehandlungsgrundsatz? 
 
Wann erleben wir in Cottbus wieder öffentliche Kultur und Tanzauftritte unserer Kinder? 
Gibt es in diesem Jahr ein Stadtfest? Wochenmarkt ist ja auch möglich…. Es könnte doch mit eingeschränkten 
Alternativen möglich gemacht werden.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Marika Berger 
lizenzierte Tanztrainerin 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


